

## Upacara 17 Oktober Dandim Magelang Beri Penghargaan Prajurit Purna Tugas

Agung widodo - [MAGELANG.TELISIKFAKTA.COM](http://MAGELANG.TELISIKFAKTA.COM)

Oct 17, 2025 - 08:46



*(Foto Dokumen) Sebagai Inspektur Upacara Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Afrizal Rakhman, S.I.P., M.I.P., Saat Memberikan Selamat Purna Tugas Kepada Prajurit Atas Pengabdianya dan Dedikasinya Selama Bertugas di Satuan Kodim Magelang*

MAGELANG- Kodim 0705/Magelang menggelar Upacara Bendera 17-An di lapangan upacara Kodim Magelang diikuti oleh Perwira staf dan Danramil jajaran. Upacara bendera yang dilaksanakan setiap tanggal 17 tersebut juga diikuti oleh seluruh anggota dan ASN, Jum'at (17/10).



Dalam kesempatan tersebut Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Inf Afrizal Rakhman S.I.P M.I.P membacakan amanat Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto. Dalam amanatnya Panglima mengucapkan terima kasih atas pengabdian seluruh anggota TNI dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara dan seluruh masyarakat.

Sebuah pencapaian yang tak ternilai dimana diusia 80 tahun TNI adalah usia kematangan menandakan sebuah institusi yang telah teruji oleh berbagai gelombang sejarah namun tetap berdiri tegak dan semakin kokoh. Kita patut berbangga namun kebanggaan ini harus diterjemahkan menjadi tanggung jawab yang lebih besar hari ulang tahun ke-80 harus menjadi penanda bahwa TNI bukan hanya kuat secara alutsista tetapi kuat secara ideologi karakter dan mentalitas.

Tema peringatan tahun ini adalah "TNI Prima TNI rakyat Indonesia Maju" yang merupakan tugas bagi kita semua untuk terus meningkatkan kemampuan sebagai institusi yang profesional responsif integratif modern dan adaptif yang kekuatannya bersumber dari rakyat dan bertujuan untuk memajukan Indonesia.

Tugas TNI adalah menjaga keutuhan negara republik kesat Negara Kesatuan Republik Indonesia setiap prajurit TNI dari Tamtam hingga perwira tinggi adalah penjaga kedaulatan di setiap jangkau wilayah NKRI baik itu di Perbatasan darat di lautan dan di langit nusantara. Memastikan bendera merah putih berkibar tegak di wilayah Tugas kalian.



Jadilah Prajurit profesional, teruslah berlatih dan teruslah belajar kuasai teknologi dan taktik terbaru jadilah prajurit yang cerdas tanggap dan adaptif senjata modern didukung oleh otak dan mental yang modern 2 disiplin dan loyalitas. Pelihara disiplin dan loyalitas karena disiplin adalah jiwa prajurit, jangan pernah ada pelanggaran yang mencoreng nama baik TNI.

Bersatulah dengan rakyat karena TNI lahir dari rakyat dan berjuang bersama rakyat. Jaga hubungan baik dengan komponen masyarakat, pemerintah daerah dan unsur wilayah lainnya kedekatan kita dengan rakyat adalah kekuatan yang paling ampuh.

Usai upacara bendera Komandan Kodim memberikan ucapan selamat kepada prajurit yang purna tugas serta memberikan piagam penghargaan sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi, semangat dan loyalitas selama bertugas.



"Terimakasih atas pengabdian selama ini, tetap jalin silaturahmi dan jaga nama baik institusi, karena walaupun sudah pensiun jiwa kita tetap prajurit sapta marga," tutur Dandim.

Redaktur: Pendim Magelang